



## Jucopo continuará siendo un punto de encuentro a favor de los acuerdos: Jorge Romero

El presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados, Jorge Romero Herrera, refrendó su compromiso de encabezar este órgano legislativo con imparcialidad para la búsqueda de acuerdos y consensos. En un comunicado aseguró que durante su gestión al frente de la Jucopo habrán de permanecer las condiciones para, más allá de las diferencias, buscar las coincidencias que beneficien a México. “La Junta de Coordinación Política es y seguirá siendo un espacio donde se propicie el diálogo en el que más allá de las diferencias, habremos de seguirnos enfocando en lo que puedan ser las coincidencias a favor de México”, aseguró.

<https://www.omnia.com.mx/noticia/284247/jucopo-continuara-siendo-un-punto-de-encuentro-a-favor-de-los-acuerdos-jorge-rom>